

viernes 8 de enero de 2021

El Ayuntamiento mejora la accesibilidad en los cruces peatonales de la avenida Bartolomé Cairasco



El Ayuntamiento de La Laguna está actuando en estos momentos en la avenida Bartolomé Cairasco, en la zona de El Coromoto, con el fin de mejorar la accesibilidad en los cruces peatonales de esta vía, comprendida en el tramo entre el camino San Francisco de Paula y la calle República Venezuela. El concejal de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad, Andrés Raya, informa de que los trabajos que se están llevando a cabo consisten en “la ejecución de vados peatonales y en la ampliación de la acera en los puntos estrechos para facilitar el tránsito de los viandantes”.

Esta intervención, con un presupuesto global 30.284 euros, tiene una duración estimada de un mes y “fomentará la seguridad vial en esta zona con alta afluencia, ya que un gran número de estudiantes circulan por el lugar, porque en las inmediaciones se localizan varias facultades de la Universidad de La Laguna, y la vía sirve de conexión entre núcleos residenciales y la autopista del Norte”, explica el edil.

“Ahí radica la importancia de esta intervención” -resalta Andrés Raya-, al detallar que las obras permitirán al alumnado y al resto de ciudadanía el desplazamiento a pie “con garantías y de forma autónoma, en el caso de las personas con diversidad funcional. Esta es una necesidad básica para desarrollar una vida plena, que viene recogida en la legislación vigente y a la que queremos responder desde el Ayuntamiento”, subraya. De igual forma, añade que los trabajos “favorecerán la conducción segura, al aumentar la visibilidad para los conductores”.

El edil recuerda que uno de los objetivos marcados desde la Concejalía es mejorar la accesibilidad de los espacios públicos, para lo que ya se cuenta con el Plan Director de Accesibilidad, una guía culminada recientemente “que facilitará el proceso para convertir a La Laguna en un municipio universalmente accesible”. Al respecto, señala que uno de los propósitos del área para este año es avanzar en el futuro Plan Municipal de Accesibilidad, el cual servirá para “dar respuesta a las carencias del territorio en este ámbito”